

Hilfe für junge Flüchtlinge ohne Eltern

"Wir wollen Flüchtlingskindern und -jugendlichen, die ohne Eltern in Deutschland angekommen sind, helfen". Diese Maxime gab der Jugendverein "FUN 4 YOU" Glashütten aus und setzte erste Ausrufezeichen. Bei der Vorstellung "Hilfe für unbegleitete Kinder und Jugendliche" im Jugendtreff durch den Jugendliche" im Jugendtreff durch den Jugendliche"

gendbeauftragten Werner Kirchbach und Vorsitzenden Dominik Schröter zeigte sich, mit welcher enormen Unterstützung der Jugendverein rechnen kann. Gewissermaßen als Starthilfe steuerte Stiftungsvorsitzender Heinz Otto von der gleichnamigen Stiftung 500 Euro bei. Weitere 300 Euro erga-

ben sich auf Initiative von Pfarrerin Stefanie Krauß und Jugendbeauftragtem Werner Kirchbach. Als erstes wurden bereits 15 Fahrradschlösser angeschafft. Die Pfarrerin kündigte weitere drei Fahrräder als Geschenk an. Mit bei der Vorstellung des Projektes waren Jugendliche aus Nigeria, Ägypten, Afghanistan, Somalia und Eritrea. Begleitet wurden sie von Helmut Raithel vom Jean-Paul-Verein. Alle Beteiligten, Franz Sedlak und Helmut Raithel vom Jean-Paul-Verein sowie Jugendbeauftragter Werner Kirchbach und Bürgermeister Werner Kaniewski, freuten sich über die Spenden.